



## 【新体制に関するお知らせ】

2024年1月15日

日本ディスクゴルフ協会では、業界の発展と会員の充実を目指し、協会の運営をサポート頂く委員会を発足致しました。メンバーは、競技関連、普及、広報、渉外、事務局とチームに別れ、今後より良い協会の運営のため尽力いただきます。

日本のディスクゴルフは新しく生まれ変わる為の過渡期に差し掛かっていると思います。今までになく若い会員の方が増えオープンクラスの競技レベルを押し上げていますし、才能のある将来有望なジュニア選手も複数おられます。また世界を見渡すと賞金額の高騰により PDGA などのトップ選手達を頂点としたプロスポーツ化が進む一方、WFDF では国別対抗チーム戦で将来はオリンピック種目選出も視野に入れた準備も進めていると思われまます。

このように変化する状況下で日本ディスクゴルフ協会はディスクゴルフをより多くの方に楽しんでいただき、より高いレベルに押し上げる努力をします。また日本のディスクゴルフの将来はどうあるべきか考えていきたいと思っています。

今回の新体制は、普及・広報活動など今まで十分な活動が出来なかった反省への対応、また PDGA や日本の各地域との連携を今後より闊達にし、状況の変化に柔軟に対応するため、若い世代を含む多くの方に参加していただきました。メンバーには既に昨年末より活動に携わっていただき、SNS での発信など目に見える部分でも変化を感じていただけている方も多いのではないかと存じます。

会員の皆様には新体制での活動を厳しく、また優しく見守り頂けたら幸いです。

日本ディスクゴルフ協会 会長 江原隆夫

### ■メンバー（敬称略・五十音順）

石原 雅敏、伊東 格、北原 弘明、北原 三保子、坂井 佑太朗、シメル 航、仲程 洋輔、羽山 雄程、福田 孝一、藤原 和正、ロバート・ローランド、渡部 麻里

